

Rangka Pilkada, Jajaran Polres Mesuji Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Praja

Udin Komarudin - MESUJI.JURNALIS.ID

Aug 24, 2023 - 14:36



Jajaran Polres Mesuji Apel Gelar Pasukan

MESUJI-Jajaran Polres Mesuji bersama Unsur terkait melaksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Praja Ragab Begawe Caram, dalam rangka Pilkada Serentak Kabupaten Mesuji 2023, Kamis (24/08/23) Pagi.



Apel dipimpin langsung oleh Kapolres Mesuji AKBP Ade Hermanto, S.J, S.IK, CPHR, dengan dihadiri tamu undangan Asisten I Kabupaten Mesuji Drs. Indra Kusuma Wijaya, MM, Ketua DPRD Kabupaten Mesuji diwakili Wakil Ketua I Jhon Tanara, Danramil 426-01/SP Mayor Inf Sutoto, Kasi Intelkam Kejari Kabupaten Mesuji Ardi Herliansyah, S.H, Kadis PMD Kabupaten Mesuji Anwar Pamuji SE, Danki Brimob Mesuji Iptu Darwanto, SH, Sekertaris Kesehatan Kabupaten Mesuji Kusnandar, Kabid Pol PP Kabupaten Mesuji Wawan, Sekertaris Damkar Kabupaten Mesuji Ferry Irawan, Komisioner KPU Kabupaten Mesuji Majeha, Perwakilan Bawaslu Erlina, Ketua Senkom Kab. Mesuji Hi. Ma'aruf, Camat Simpang Pematang Rolli Aditiawan, SE., MM, Camat Tanjung Raya M. Ali Batun, SE, Para Personil polres Mesuji dan Para Peserta Apel.



Dalam sambutannya Kapolres Mesuji AKBP Ade Hermanto S.H, S.IK, CPHR Menyampaikan, Hari ini kita melaksanakan beberapa tahapan, yang merupakan persiapan awal Pilkades serentak di Kabupaten Mesuji, semua yang terlibat dalam kegiatan ini tentunya memiliki peran yang sangat penting.

Kita akan melaksanakan Pemilihan Kepala Desa Serentak pada Tanggal 28 Agustus 2023 mendatang, sebanyak 16 Desa akan melangsungkan Pemilihan tersebut.

Lanjut Jelas AKBP Ade, Kita kembali kepada makna dari Pemilihan Umum atau Pemilihan Kepala Desa adalah Pesta Demokrasi, kata Pesta memiliki arti bahwa kegiatan yang penuh rasa suka cita penuh kegembiraan, dan Kerukunan.

"Sehingga besar harapan dalam Pemilihan Kepala Desa yang penuh Suka Cita, Kegembiraan dan Kerukunan semua dapat berjalan dengan Aman Damai dan Kondusif. Tentunya semua dapat keluar dengan rasa gembira," ungkapnya.

Kemudian, Tentunya yang merasakan kegembiraan tersebut adalah Pihak Penyelenggara, Pemilik acara, dan Tamu Undangan pada acara Pesta Demokrasi. Pada acara tersebut, semua hadir pada satu tempat untuk memberikan Aspirasinya untuk memilih pemimpin pemimpin di tingkat Desa dengan penuh suka cita, selesai dari pemilihan saya berharap semua kembali dengan keadaan Aman, Damai dan Kondusif serta menerima hasil, baik kalah maupun menang," terang Lulusan Akpol 2002.

"Dalam waktu dekat tepatnya pada Hari Minggu Tanggal 27 Agustus 2023 kita akan melaksanakan Pergeseran Pasukan untuk menuju lokasi titik titik pemilihan, kemudian pada Tanggal 28 Agustus 2023 kita akan melaksanakan Pilkades di 16 Desa," ujarnya.



Saya tekankan kepada teman teman sekalian, tentunya untuk rekan rekan TNI untuk membackup kami, dan untuk pengamanan di TPS, lakukan dengan SOP yang ada dan sesuai dengan arahan arahan Pimpinan. Kemudian untuk rekan rekan yang melakukan pengamanan di TPS untuk tidak membawa Senjata Api, sehingga betul betul melakukan pengamanan yang baik kepada Masyarakat," tutur Orang Nomer Satu Di Mapolres.

"Kemudian kepada teman teman yang bertugas sebagai team Pemukul untuk melaksanakan tugas sebaik dan standby di Mako, tetap siap siaga serta tidak keluar dari Mako sebelum ada perintah," jelasnya.



Terkhusus untuk rekan rekan anggota Polri, saya perintahkan, untuk tetap menjaga netralitas dalam pelaksanaan Pilkades, dan benar benar kembali kepada jati diri kita sebagai Pelindung, Pengayom dan Pelayan Masyarakat yang baik, serta memelihara Kamtibmas dan sebagai Penegak Hukum yang berkeadilan. Insya Allah Mesuji Aman, Damai dan Kondusif," tutupnya. (Humas)